
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大石 博之 会長 

 昨日はアメリカの大リ

ーグのオールスターゲー

ムが行われ、大谷選手が投

げて、打って大活躍でした。

この頃は大谷選手の活躍

を毎日楽しみにしていま

す。 

さて、東京オリンピック

が今月 23 日開会式、一部競技は 21 日から始まります。

先月 21 日に観客の数を収容定員の 50％以内で上限 1 万

人と方針を決めたばかりなのに無観客開催ということ

で、半月余りの方針変更となりました。 

開幕を 2 週間後に控えての無観客開催決定は、当然チ

ケットを持っている人の混乱を招くものです。今、日本

は、プロ野球にしても J リーグにしても、観客を入れて

開催しています。そのことでクラスターがおきたという

話も聞いておりません。一時、プロ野球も J リーグも無

観客で試合を行なっていた時期がありましたが、ずいぶ

んと寂しい試合で、テレビ観戦していても盛り上がりま

せんでした。そんなふうに思うのは私だけではないと思

います。 

コロナ感染の脅威は確かに頷けるものですが、プロ野

球、J リーグの実績があるのですから無観客開催にまで

踏み切る必要はなかったと思います。 

私もオリンピックを楽しみにしていた 1 人です。観客

のいない中で競技をする選手たちのことを考えると、は

たしてベストなプレーができるのか疑問に思います。 

いずれにしても、あと１週間で開幕です。テレビの前

で応援したいと思います。   

 

 

 

芳村 正樹 幹事 

 

7 月 3 日に発生しました熱海市の豪雨による災害に対して、地

区からの要請があったので、持ち回り理事会を開催し、焼津ロ

ータリークラブでも義捐金を支援することで承認されました。

募金箱を設置し、テーブルの方で回覧させていただきます。 

 

  芳村 正樹 幹事 

 

①7 月 10 日（土曜日）地区のロータリー財団委員会地区 

セミナーに山竹委員長とリモートでセミナーに参加 

しました。グローバル補助金の説明があり、当クラブ 

とスリランカ取り組みの紹介がありました。 

②来週の例会は、海の日とオリンピック開会式の前日と 

いうこと祝日のため、休会になります。 

再来週の例会も休会となります。 

③本日例会後、第２回理事会を開催します。 

 

 

第 2925 回例会(第 3 回) 7 月 15 日(木)12:30～ 

「RI2620 地区静岡第 4 グループガバナー補佐公式訪問」 

司会  芳村 正樹 幹事 

ソングリーダー 親睦活動委員会 中山 晃一 君  ♪我らの生業 ♪今、潮騒のまちへ 

ゲスト     国際ロータリー第 2620 地区 静岡第４グループ 

ガバナー補佐     小谷 幸一（こたに こういち）様 

ガバナー補佐事務局長 鈴木 良太（すずき りょうた）様 



 

 
 

職業奉仕委員会 鈴木 啓央 委員長 

8月第 1例会 8月 5日は長福寺さんにて早朝座禅例会と

なります。ご出席よろしくお願いします。 

例年開催しておりました焼津市校長会と語る会ですが、

コロナ禍の関係があり無期延期となりました。 

 

 

 

 

親睦活動委員会 村松 英和 委員長 

本人誕生祝 

見原 健司 君(S56.7.15) 

小原 照光 君(S27.7.31) 

岩田 州生 君(S41.7.31) 

大畑 邦明 君(S40.7.31) 

松本 祥明 君(S41.8.1) 

山竹 葉子 君(S33.8.4) 

 

夫人誕生祝 

豊島 恒之 君  (真理子様 7.25) 

大石 博之 君  (恵様   7.31) 

橋本 喜史 君  (佳子様  8.1) 

佐久間 博之 君 (三津代様 8.8) 

福田 雄吾 君  (ゆう子様 8.15) 

 

 

 

スマイル委員会 多々良 匡 君 

「7 月 8 日分」 

小原 照光 君 

7月 4 日東京日本武道館において東日本実業団空手道選手権団体組手 

の部で 3位に入賞しました。残念ながら全国大会優勝常連の高栄警備 

保障に準決勝で敗れましたが、11月 14日日本武道館の全国大会優勝 

を目指します。 

杉本 昭 君 

7月 6 日(火)に事務局において、村田前幹事、倉嶋前会計とともに、 

吉田会計士の会計監査を受け、大石年度への引継ぎが整い、お役目を 

無事に果たすことができました。一年間のお礼と大石年度のスムーズ 

なクラブ運営を祈念するとともに焼津南ロータリークラブ会長・幹事 

のご来訪を歓迎してスマイルします。 

岡村 延昌 君 

昨年度会場監督として大変お世話になりありがとうございました。 

本年度は、クラブ管理運営委員長、会長エレクトとして頑張る所存で 

す。又、地区の会員増強維持・拡大委員会・新クラブ結成推進委員会 

副委員長としても会員の皆様にはお世話になりますのでスマイルさせ 

ていただきます。 

八木 利樹 君 

先月しずおか焼津信用常務理事を退任し、グループ会社の静岡信用保 

証株式会社代表取締役に就任しました。所属は変わりましたが、引き 

続き今後ともお付合いをよろしくお願いします。 

 

水野 康男 君 

スマイル委員長を仰せつかりました。皆様のご多幸を祈りつつ、スマイ 

ルをお願い致します。 

近藤 吉典 君 

会員増強委員会を担当させていただきます。皆様よりの紹介をお待ちし 

ております。1 年間よろしくお願いします。 

青島 直久 君 

昨年に引き続き米山委員会を担当させて頂きますので宜しくお願いし 

ます。 

村松 英和 君 

今年度、親睦活動委員長を務めます。明るい雰囲気で楽しい例会になる 

よう頑張ります。皆様のご協力よろしくお願いします。 

鈴木 啓央 君 

本年職業奉仕委員長を務めさせて頂きます。副委員長中島君、委員に藤 

島君、河合君、片岡君、大畑君、アドバイザー近藤君です。よろしくお 

願いします。 

坂本 繁 君 

今年度青少年奉仕委員長に就任いたしました。青少年の育成に係る活動 

に少しでも関わることができるように頑張ります。よろしくお願いしま 

す。 

奥川 将之 君 

副幹事として今年一年幹事の勉強をさせて頂きます。一年間よろしくお 

願いします。 

 

※7 月 15 日分は次回会報にてご紹介いたします。 

 

ガバナー補佐挨拶及びガバナー方針伝達 

RI 第 2620 地区 静岡第４グループ 

ガバナー補佐 小谷 幸一 様 

小谷ガバナー補佐ご自身のご紹介、近況と RI テーマ、2620 地区

小林ガバナーの地区運営方針、ロータリー奉仕デー、１グループ

１新クラブ結成の事などについて説明いただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
会員数 出席数 出席率 

7月1日 

M-UP 

確定 

出席率 

7月 15日 
54 

(54) 
43名 79.63% 2名 87.04% 

 

 

 

 

浅原 博 君 （理事会） 

山竹 葉子 君（地区ロータリー財団セミナー） 

 

 


